

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Incómoda para el oficialismo

María Elena Pérez- Jaén Zermeño rinde protesta como diputada en San Lázaro este martes 1 de febrero, cuando el Congreso Federal inicia el segundo periodo. La diputada Teresa Jiménez solicitó licencia este fin de semana dándole paso a María Elena, ya que Jiménez competirá por la gubernatura de Aguascalientes.

Pérez-Jaén se incorporará como secretaria de la Comisión de Transparencia y Anticorrupción; también será integrante de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación e integrante de la Comisión de Gobernación. Comisiones por demás importantes que estaban reservadas para ella por su experiencia en estos temas.

A Pérez-Jaén se le reconoce una larga trayectoria en temas de transparencia, acceso a la información y rendición de cuentas. En todos lados ha entregado buenas cuentas.

A los oficialistas les será muy incómoda, no lo duden.

Salió fortalecido

El presidente de la Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal Ávila, salió fortalecido en su liderazgo de la plenaria morenista.

El oficio del zacatecano inhibió las voces que presagiaron tormentas en la plenaria. Monreal se asumió como interlocutor para lograr sacar adelante las reformas constitucionales que le interesan al presidente López Obrador.

En la conducción y moderación de la plenaria se observó a un Ricardo Monreal firme, prudente, con claro liderazgo, y durante los dos días de trabajo de la reunión se mantuvo un nivel de discusión y debate sobre temas diversos: política interna, política social, seguridad pública, reforma energética, educación, política exterior.

¿Y las Mesas de Diálogo PAN - 4T?

Nadie sabe, nadie supo. Para estas fechas, ya deberían estar realizándose las mesas de diálogo entre el gobierno y la dirigencia nacional del PAN.

Para tal efecto, el secretario Adán Augusto López y el senador Santiago Creel se reunieron varias veces e incluso se tomaron fotos en las que ambos, hay que decirlo, parecían muy incómodos.

El impulso inicial se perdió. La agenda nacional genera eventos que los confrontan, como es lo natural entre el gobierno y el principal partido de oposición. Marko Cortés, el dirigente blanquiazul, dijo que el gobierno está enojado por la posición del PAN ante el tema de las casonas de Houston.

Si quieren esperar unos días de tranquilidad, eso no ocurrirá en lo que falta del sexenio. Las mesas tienen que darse a pesar de la efervescencia, para eso sirve la política, para dialogar en medio de la batalla.

Si las siguen postergando, las dichosas mesas se quedarán en proyecto.

Entre alacranes

Al partido mayoritario, Morena, les está costando trabajo arrancar las campañas rumbo a las elecciones de junio en seis estados de la República.

Todo parecía pan comido antes de tener candidatos, pero uno vez que se supo el nombre de los que ganaron las encuestas se desataron las turbulencias.

Durango es el mejor ejemplo. La encuesta dividió al partido y le dio esperanzas a la oposición.

El dirigente nacional, Mario Delgado, ya recibió el descontento de la militancia desplazada en forma de huevazos y mentadas, lo que puede sentar un precedente para cuando visite otras plazas.

Delgado se echó un alacrán en la espalda al acabar con las aspiraciones del senador José Ramón Enríquez por la cuota de género que lo llevaron a elegir a Marina Vitela que tiene mucho más adversarios dentro de Morena que en la oposición •

